

KIM

Jumat Curhat Polsek Mataram Sampaikan Himbauan Kamtibmas Di Bulan Ramadan

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Mar 31, 2023 - 21:20



Mataram NTB - Kapolsek Mataram Kompol Tauhid SH yang diwakili Panit I Binmas Ipda Subhan, S.Sos melaksanakan Safari Kamtibmas dirangkaikan dengan aksi Jumat Curhat sebagai menyerap informasi di masyarakat dengan

mengunjungi Masjid Nurul Huda Lingkungan Pagesangan Baru, Kelurahan Pagesangan Kecamatan Mataram Kota Mataram. Jumat, (31/03/2023)

Kapolsek Mataram melalui Panit Binmas Ipda Subhan, S.Sos mengatakan bahwa untuk mewakili Kapolsek pada hari Jumat 31 Maret 2023 pukul.12.00 wita, kegiatan Jumat Curhat ke Masjid Nurul Huda Lingkungan Pagesangan Baru Kel. Pagesangan Kec. Mataram Kota Mataram.

Salam kesempatan tersebut kami didampingi Bhabinkamtibmas Kel.Pagesangan Aipda Gede Gunartha dan disambut hangat oleh Kepala Lingkungan Pagesangan Baru. H. Lalu Sadli bersama Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan Jemaah Jumatan/warga Lingk.Pagesangan Baru 250 orang.

Ipda Subhan menyampaikan permohonan maaf Kapolsek Mataram tidak bisa hadir karena berhalangan, kemudian diawali sholat Jumat di pimpin oleh Khotib Bpk. H. Syaiful Ahyar Abdul Madjid.

Selesai sholat Jumat Ipda Subhan menjelaskan bahwa kedatangan kami ingin bersilaturahmi dengan masyarakat Lingkungan Pagesangan Baru dan menyerap informasi kegiatan-kegiatan antisipasi di bulan suci Ramadan, tambahnya

Jumat Curhat merupakan kegiatan rutin berkaitan dengan tugas pokok kepolisian dalam menjaga harkamtibmas di bulan suci ramadan ini, jadi kita melaksanakan pencegahan secara masif jajaran untuk razia berupa petasan, balap lari dan balap motor yang marak terjadi diwilayah hukum Polsek Mataram, jelasnya

Beberapa masyarakat yang mengungkapkan hal yang sama karena sangat meresahkan di bulan puasa, dan masyarakat sangat mengapresiasi tindakan Polri sebagai langkah antisipasi untuk pencegahan, ungkap Kepala Lingkungan H. Lalu Sadli

" Kami akan terus memberikan saran, masukan dan informasi terkait hal-hal yang menimbulkan gangguan, semoga apa yang dilakukan menjadi amal dan ibadah kita semua ", pungkasnya. (Adb)